



volley assis

Le Volley Assis se joue sur un terrain plus petit et avec un filet plus bas qu'au Volley-Ball. Assis à même le sol, les joueur(s)s se déplacent en glissant en s'aidant de leurs jambes et/ou leurs bras.

Le Volley Assis permet au niveau national d'encourager la mixité en permettant aux personnes handicapées et aux valides de pratiquer ensemble avec la même intensité et le même plaisir ! C'est ce que proposent nos clubs affiliés et nos formats de compétitions nationales.



plus d'informations sur
ffvolley.org

